



まちのひとこま

第35回南方熊楠賞授賞式



楽器に触れて 思い思いに楽しんだ

4月13日㊁、ひがしコミュニティセンターで知的障害児者を対象にしたスプリングコンサートが開催されました。

よっちゃんバンドによる演奏やドラムなどの演奏体験を楽しみました。楽器の弾き方を教わっている子どもたちの生き生きとした表情が印象的でした。



復興の思いを胸に 演奏で会場を魅了

5月5日㊂、紀南文化会館で田辺市20周年記念「第51回吹奏楽祭」が開催されました。

田辺シティプラスや市内の中高生による演奏が行われ、会場は盛り上りました。今回は、石川県中学校選抜による演奏も繰り広げられ、会場は温かな拍手に包まれました。



Kumagusu's Language Skills 熊楠の語学力はいかに？

5月3日㊀、講演会「南方熊楠の英語力」が開催されました。

講師の一人、龍谷大学のホワイト・ショーン・アラン教授と田辺高校の生徒6名との、熊楠の英文論考や英訳に関するやりとり等もありました。会場に入りきれないくらいの聴講者は熱心に聞き入っていました。



たなべつじ すまいる

6月生まれのお子さんを紹介します

就学前の7月生まれの
お子さんの写真を募集中!!
締切りは6月10日㈫です



なかの かいと
中野 介人ちゃん (2歳)
上の山



いたがき みつは
板垣 光華ちゃん (6歳)
下万呂



さかもと たから
阪本 宝ちゃん (2歳)
秋津町



うちだ づづ
内田 紗々ちゃん (1歳)
稻成町



さとう のどか
佐藤 和果ちゃん (6歳)
高雄



いわさき りと
岩崎 凌翔ちゃん (4歳)
東山



おおにし かの
大西 楓乃ちゃん (2歳)
秋津町



くろくわ いと
櫻本 依橙ちゃん (1歳)
文里

アオハル 高校生レポーター - SDGs を考えて -

「伝統の味を守り続ける」

写真・文 南紀高等学校 愛須 育月



城下町・田辺で150年以上の歴史を誇る老舗和菓子店を経営する青木紀代美さんに取材しました。青木さんは私の祖母と旧知の仲ということもあり、和やかな雰囲気の中でお話を伺うことができました。

店内には四季折々の餅菓子が並び、地元の方はもちろん、県外から訪れる旅行者にも愛されています。

かつては、餅米の仕入れに苦労されたこともあり、年末の餅米が無い状況で、北は海南、南は串本近くまで毎日探し回ったこともあったそうです。そのような困難な時期でも、ご家族やご友人など様々な方の支えを受けながら、江戸時代から受け継がれている伝統の味を守り続けています。

人生、色々な困難がありましたが、心を強く持って頑張っていきたいとおっしゃっていました。

青木さんたちが心を込めて作った和菓子の魅力を、是非とも皆様に味わってもらいたいです。



美味しい和菓子がたくさん並んでいます！

